

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Teknologi informasi dan komunikasi pada era globalisasi saat ini perkembangannya sangat pesat. Perkembangan teknologi memiliki peranan penting dalam kegiatan bisnis. Kemajuan suatu kegiatan bisnis sangat dipengaruhi dengan dukungan sistem informasi yang baik sehingga suatu perusahaan akan memiliki keunggulan kompetitif dan mampu bersaing dengan perusahaan lain.

Adanya sistem informasi yang baik pengolahan data menjadi semakin mudah untuk dilakukan dan hasil dari informasi yang dibutuhkan menjadi semakin cepat dan akurat. Pemanfaatan teknologi informasi sangat penting bagi suatu perusahaan karena dapat meningkatkan efektivitas dan efisiensi dalam kegiatan bisnis. Tuntutan kebutuhan dan permasalahan pengolahan data yang kompleks menjadikan perkembangan sistem basis data sebagai pemicu perkembangan teknologi informasi. Dalam kegiatan bisnis, setidaknya terdapat beberapa sistem informasi akuntansi salah satunya sistem penerimaan kas.

Sistem penerimaan kas sangatlah penting untuk sebuah perusahaan mulai dari alur transaksi, pencatatan hingga dokumentasi bukti transaksi. Tetapi masih ada beberapa perusahaan yang masih kurang memperhatikan sistem penerimaan kas. Salah satunya terjadi pada Simpel Fit Konveksi

yang masih menggunakan pencatatan penerimaan kas menggunakan sebuah buku dan belum menggunakan pencatatan penerimaan kas menggunakan basis komputer.

Simple Fit Konveksi adalah perusahaan konveksi yang melayani berbagai jenis pembuatan pakaian yang beralamat di Jalan Anjasmoro, Sumber, Sanankulon, Blitar. Simple Fit Konveksi mengalami beberapa kendala dalam sistem penerimaan kas. Beberapa kendala yang dihadapi adalah sistem pencatatan penerimaan kas yang dilakukan masih secara manual dan sangat sederhana, sehingga kesalahan dalam pencatatan besar kemungkinan terjadi. Sistem pencatatan penerimaan kas yang masih manual menyebabkan keamanan data kurang terjamin dan peluang hilangnya data sangat besar.

Pencatatan sistem manual sering mengakibatkan adanya kesalahan pencatatan yang disebabkan oleh keteledoran pegawai. Pengolahan data secara manual memerlukan waktu yang lebih lama sehingga kinerja Simple Fit Konveksi menjadi tidak efisien. Rancangan sistem informasi penerimaan kas memberikan kemudahan dalam alur informasi suatu transaksi, sehingga mewujudkan pengelolaan penerimaan kas yang baik. Dengan adanya pengelolaan transaksi yang baik akan mempermudah pengelolaan penerimaan kas.

Evaluasi sistem penerimaan perlu dilakukan agar calon pengguna sistem informasi meyakini bahwa sistem informasi penerimaan kas yang baru dapat meningkatkan akuntabilitas perusahaan. Akuntabilitas sendiri merupakan

pertanggung jawaban atas tugas dari setiap posisi jabatan di perusahaan. Akuntabilitas sebuah perusahaan dapat dikatakan baik apabila perusahaan memiliki sistem informasi penerimaan kas yang dapat membantu bagian penerimaan kas melakukan tanggung jawabnya dengan baik.

Berdasarkan penjelasan diatas diperlukan adanya inovasi pada Simple Fit Konveksi agar dalam menghadapi persaingan tetap mampu bertahan. Dari latar belakang diatas penulis akan melakukan perancangan sistem informasi penerimaan kas baru dengan harapan dapat membantu Simple Fit Konveksi menjadi lebih efektif dan efisien dalam pengolahan data penerimaan kas yang sebelumnya dilakukan secara manual, sehingga penulis mengambil judul **“Perancangan Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas agar Meningkatkan Akuntabilitas Studi Kasus pada Simple Fit Konveksi”**.

## **B. Permasalahan**

Permasalahan yang terjadi pada perusahaan yang akan diteliti adalah sistem pencatatan penerimaan kas serta penyimpanan data yang dilakukan Simple Fit Konveksi masih manual, sehingga sering terjadi kesalahan pencatatan yang disebabkan oleh keteledoran pegawai dan adanya peluang data yang hilang. Dokumen dan catatan yang dimiliki masih manual dan sangat sederhana yaitu berupa buku berkolom yang belum rapi penulisannya dan nota pembayaran. Laporan penerimaan kas yang disajikan secara manual dan sederhana sering dikhawatirkan akan terjadi kesalahan dalam

penjumlahan, sulit dilakukan pengecekan dan membutuhkan waktu yang lama, sehingga kinerja Simple Fit Konveksi menjadi tidak efisien.

**C. Rumusan Masalah**

Bagaimana perancangan sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang mudah diterapkan oleh Simple Fit Konveksi?

**D. Tujuan Penelitian**

Untuk merancang sistem informasi akuntansi penerimaan kas yang mudah diterapkan oleh Simple Fit Konveksi.

**E. Kegunaan Penelitian**

1. Bagi penulis, penelitian ini dapat ikut untuk berkontribusi dalam perancangan sistem informasi akuntansi penerimaan kas berbasis komputer guna meningkatkan akuntabilitas.
2. Bagi perusahaan, dapat dipergunakan sebagai bahan pertimbangan dalam pelaksanaan sistem informasi akuntansi penerimaan kas berbasis komputer yang lebih efektif dan efisien.
3. Bagi akademisi, dapat dipergunakan sebagai referensi penelitian selanjutnya yang sejenis.